
  LIBERO CONSORZIO COMUNALE DI RAGUSA 

 

 

Verbale Riunione Straordinaria del 19.01.2023 

 

Il giorno 19 del mese di gennaio, alle ore 10:30, si è tenuta, la riunione del Comitato Unico di 

Garanzia,  avente il seguente o.d.g: 

1. Aggiornamento del Piano Triennale Delle Azioni Positive 2023-2025. 

2. Varie ed eventuali.   

 

Alle ore 10,30 risultano presenti: 

1. Cirnigliaro Giuseppe  

2. Criscione Giovanella  

3. Damanti Clara  

4. Dimartino Maria Giovanna 

5. La Terra Maria 

6. Malandrino Giuseppina  

7. Mezzasalma Francesca  

8. Tummino Biagio  

 

  

 

 

Presiede la seduta la dr.ssa Giuseppina Distefano, Presidente del CUG. 

 

Risulta presente la Segretaria verbalizzante Maria La Terra. 

 

Alle ore 10:30, constatato il numero legale per la validità della seduta, si dà l’avvio ai lavori. 

 

La Presidente espone la trattazione del primo punto all’o.d.g., riguardante gli aggiornamenti del 

Piano Triennale delle Azioni Positive 2023-2025 predisposti dall’Ufficio Pari Opportunità. Già nel 

mese di luglio 2022, su richiesta del Segretario Generale, si era proceduto ad approvare 

l’aggiornamento al PAP per il 2023-25 in anticipo, al fine di inserirlo nel ciclo della performance . 

Adesso si tratta di rispettare la scadenza del 31.01.2022  prefissata dalla direttiva n.2/2019, 

aggiornando il PAP per quanto riguarda il periodo agosto-dicembre 2022. Le modifiche introdotte 

sono solo quelle relative al POLA, approvato con determinazione commissariale n.2301 del 



18.8.2022, nel quale viene disciplinata la prestazione di servizio in modalità LA, fissata -  in una 

prima fase sperimentale-  nella misura di n.6 ore settimanali per ciascun dipendente.  

Interviene  il geom. Biagio Tummino, sostenendo che  potrebbero essere apportate altre  modifiche 

al fine di tutelare il benessere dei dipendenti e conciliare i tempi di lavoro e di vita. 

Ad esempio, in delegazione trattante si è discusso della modifica delle ore di apertura e chiusura 

degli uffici, tenendo conto del risparmio energetico che ne deriverebbe  e, anche,  per venire 

incontro ad alcune esigenze di un gruppo di dipendenti. La proposta allo stato non è passata. 

Un altro aspetto  da verificare è la realizzazione dello SW in una maniera corretta: si dovrebbe 

richiedere all’ufficio personale un report sui primi tre mesi di applicazione.  

La Presidente interviene, dicendo che il CUG può portare tali richieste all’ attenzione                  

dell’amministrazione, partendo però da proposte ben articolate e complete da approvare in sede di 

riunione del comitato: invitate pertanto i componenti che abbiano particolari richieste, di volerle 

presentare in seduta in modo organico e definitivo. 

Tummino propone inoltre  - in tema di risparmio energetico  e benessere dei lavoratori -  l’ acquisto 

di un parco macchine da parte dell’ Ente da mettere a disposizione  dei dipendenti sotto forma di 

car sharing.  

La Presidente  rinnova l’invito a presentare le proposte  in una forma scritta, inoltrandole ai 

componenti del Comitato affinchè se ne possa discutere nella prima seduta utile. 

In questo modo il CUG può svolgere pienamente la sua funzione propositiva. 

Per quanto riguarda l’ attivita’ della verifica, essa  viene fatta a cadenza annuale tramite un Report 

da presentare entro il 30 marzo alla  Presidenza del Consiglio dei Ministri:  esso viene redatto sulla 

base di un format, che prevede una prima parte di competenza dell’ufficio risorse umane e una 

seconda costituita dalla relazione del CUG.  

Ribadisce che il Piano delle Azioni Positive cosi presentato, e’ stato aggiornato al 31.12.2022, 

tramite l’ aggiunta dei dati sul numero e sulla composizione  dei dipendenti in servizio e sulla 

tematica dello smart working.  

Interviene la dott.ssa Clara Damanti che concorda sulla partecipazione attiva di tutti i componenti 

del Comitato. 

La Presidente ricorda che sono stati costituiti due gruppi di lavoro, affidati uno  alla dr.ssa Di 

Martino e l’altro al geom. Tummino, con il compito di raccogliere le varie proposte ed organizzarle 

in modo sintetico e completo. Invita quindi  ogni componente del  CUG a fare richiesta di 

partecipazione a tali gruppi. 

Dopo la votazione  favorevole, all’unanimità, del 1^ punto all’odg, si dichiara conclusa la seduta. 

In chiusura, chiede la parola la dr.ssa Damanti, per alcune precisazioni relative alle iniziative 

formativo-culturali  realizzate nel mese di dicembre scorso. Pur non entrando nel merito della bontà 

delle stesse, ritiene che non siano state concordate preventivamente  con gli altri  componenti, i 

quali hanno  potuto soltanto  prenderne atto. 

Auspica quindi che in futuro le attività poste in essere dal Comitato vengano presentate in tempo, al 

fine di consentire la piena informazione e partecipazione di tutti i componenti al processo 

propositivo ed organizzativo. 

La Presidente, nel prendere atto della legittimità della richiesta, rinnova la richiesta di una 

partecipazione fattiva alle attività del CUG e chiede ai referenti di farsi parte diligente di questo 

processo di coinvolgimento. 

Alle ore  11.50 la seduta si chiude. 

 

La Presidente  

f.to dott.ssa Giuseppina Distefano 

 

 

 


